

ANÁLISIS DE MOODY'S

Anticipan presiones en las notas soberanas

CRISTIAN TÉLLEZ

ctellez@elfinanciero.com.mx

La perspectiva para la calidad crediticia soberana global por los próximos 12 a 18 meses cambió a estable desde negativa, considerando que la continuidad de la recuperación económica mejorará los ingresos y permitirá que los gobiernos comiencen a reducir los estímulos extraordinarios que otorgaron en respuesta a la pandemia, indicó Moody's.

La calificadora señaló que, aunque a nivel global se mejoró la perspectiva, los mercados emergentes, en el que se incluye a México, seguirán presionados.

“La mayoría de los soberanos de los mercados emergentes se enfrentarán a costos de servicio de la deuda más altos que en 2019, y estos costos se mantendrán altos durante los próximos dos años... Varios bancos centrales de mercados emergentes, incluso el de Brasil, Rusia y México (Baa1 negativo), ya están elevando las tasas oficiales”, expuso la agencia.

Alexander Perjessy, VP-Senior

FOCOS

Nuevos desafíos como el cambio climático también tendrán que ser abordados por los soberanos, así lo consideró la calificadora Moody's.

Solo algunas economías avanzadas podrán reducir la carga de su deuda el año entrante a niveles previos a la pandemia, tal es el caso de Alemania y Portuga.

analyst de Moody's indicó que, en general, los soberanos de todo el mundo han sobrellevado los costos de la pandemia, pero deberán estar atentos a futuros choques.

“Una vez que las tasas de crecimiento regresen a la tendencia prepandemia, la mayoría de los soberanos se esforzarán por mantener superávits fiscales primarios para recuperar el espacio fiscal perdido antes de enfrentar un nuevo choque importante”, señaló.